

Mercredi 25 octobre 2023,

LE GARDIEN INTERNATIONAL WESLEY PARDIN REJOINT L'USAM NÎMES GARD

L'USAM Nîmes Gard est heureux et fier d'annoncer l'arrivée de Wesley Pardin, gardien de but international, à partir de la saison 2024-2025. Actuellement gardien de but du PAUC et international français depuis 2013, Wesley Pardin (33 ans - 1m95), rejoint Nîmes pour 3 ans, et apportera toute son expérience à la Green Team dès la saison prochaine.

Après Toulouse et Aix, l'USAM Nîmes Gard pour confirmer au plus haut niveau.

Wesley PARDIN, futur gardien de but de l'USAM Nîmes Gard :

"Je suis ravi de rejoindre l'USAM Nîmes Gard. Que ce soit en live ou devant ma télévision, Nîmes est un club que j'ai toujours aimé regarder et j'attendais aussi tous les matchs que j'ai pu jouer contre cette équipe. Avec leurs matchs toujours remplis d'intensité, d'agressivité et associé à l'apport du public toujours là, y compris quand ça va pas, l'USAM est un vrai club de handball, avec des valeurs qui me correspondent. C'était comme une évidence de pouvoir poursuivre ma carrière ici.

Mes ambitions, d'abord collectivement, seront de continuer à jouer durablement le haut de tableau. Ce n'est pas irrespectueux de penser qu'avec cet effectif très homogène, composé de joueurs d'expérience internationale comme Sanad, Tobie, Acquevillo ou Konradsson, associé à de la jeunesse, notamment aux ailes ou sur la base arrière avec Mohab, nous pouvons prétendre légitimement au top 5, voire plus. Plus personnellement, je souhaite aider l'équipe au maximum en étant performant régulièrement. Avec une défense comme celle de Nîmes, je pense que l'on peut faire des choses très intéressante ensemble. L'idée est aussi de retrouver mes performances d'il n'y a pas si longtemps, pour pouvoir retrouver un rôle dans la sélection (en équipe de France, NDLR).

C'est un objectif mais le plus important restera d'aider au maximum l'USAM et de performer devant ce beau public du Parnasse."

David TEBIB, président de l'USAM Nîmes Gard :

"Je suis très heureux d'accueillir Wesley, pour plusieurs raisons : cela prouve l'attractivité de l'USAM Nîmes Gard pour attirer les plus grands joueurs du championnat français mais aussi en Europe. Je suis très heureux également car nous avons longuement échangé avec Wesley, il partage les mêmes valeurs que le club et il vient avec beaucoup d'ambition, principalement pour aider l'équipe à performer et peut-être à atteindre un niveau encore plus élevé que là où nous sommes depuis plusieurs saisons. Avec Wesley, le vestiaire continu d'être de qualité, d'autant plus avec la proximité qu'il a avec des joueurs comme Jean-Jacques Acquevillo, qu'il appelle "son frère" ou avec Luc Tobie avec qui il est très ami. Et enfin c'est un grand plaisir d'accueillir un joueur international qui a l'ambition de reconquérir l'équipe de France.

Tout cela me fait dire que c'est une très bonne chose, on se projette sur l'avenir sans oublier le présent puisque l'USAM Nîmes Gard continu d'être en course pour faire un beau championnat et nous aurons besoin de toutes les forces vives."

